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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Stadt Nürnberg bietet in den Kantinen der verschiedenen Dienststellen sowie in Schulen, 
Krankenhäusern und anderen städtischen Einrichtungen bereits über einen längeren Zeitraum 
auch vegetarische Gerichte zur Auswahl an. Somit ist für alle Nutzer eine Wahlmöglichkeit 
gegeben und die Gäste können sich frei nach ihrem eigenen Ernährungsverhalten entscheiden. 

Im Moment gibt es verschiedentlich Bestrebungen einen ausschließlich vegetarischen Tag in den 
Kantinen einzuführen. Entsprechende Anträge dazu wurden durch mehrere Fraktionen gestellt. 
Um eine den Nutzern und Betreibern der Kantinen gerecht werdende Lösung zu finden, stelle ich 
für die CSU-Fraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgende: 

Anfrage: 

Welche städtischen Kantinen bieten derzeit in welcher Frequenz vegetarische Gerichte 
an? 
Wie hoch ist der aktuell in Anspruch genommene Anteil an vegetarischen Gerichten in der 
Essensausgabe, aufgeschlüsselt auf die verschiedenen Kantinen? 
Gibt es Kantinen in denen dieses Angebot wegen mangelnder Nachfrage wieder 
eingestellt wurde? 
Wie beurteilen die Kantinenbetreiber die Situation mit vegetarischen Gerichten und die 
Auswirkungen einer Umstellung auf einen rein vegetarisch-/veganen Tag? 

Die Nutzer sollten im Vorfeld einer eventuellen Einführung eines vegetarischen Tages unbedingt 
eingebunden werden. Eine Entscheidung über die Köpfe der Kantinengäste hinweg zu treffen 
lehnt die CSU-Fraktion ab. Wir stellen daher den Antrag, bei den in Frage kommenden 
Einrichtungen jeweils eine Gästebefragung durchzuführen, in der erhoben wird, ob die Nutzer mit 
der Einführung eines ausschließlich vegetarischen Tages einverstanden sind und in wie weit sie 
ein veganes Gericht wünschen. 

. hen GrOßen 
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